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Mehrwertstadt fordert eine kritische Haltung des Oberbürgermeisters zu Amazon 
 
 
Heute war der Thüringer Allgemeinen zu entnehmen, dass der Erfurter Oberbürgermeister am 24.05.2022 ein 
Grußwort beim Spatenstich der Amazon Erweiterung in Erfurt Stotternheim halten will. Nachdem der Wirt-
schaftsdezernent Steffen Linnert die Flächenerweiterung begrüßte, scheint nun auch der Oberbürgermeister 
Bausewein Freude am zunehmenden logistischen Flächenfraß im Erfurter Norden gefunden zu haben.  
 
In Erfurt Stotternheim befindet sich seit Ende 2019 ein Amazon Verteilzentrum, von welchem aus die soge-
nannte 'Letzte Meile' bedient wird. Das heißt ab Stotternheim starten täglich hunderte Kurierfahrer:innen mit 
Transportern, um Pakete im Auftrag von Amazon zuzustellen. Dieser Standort soll erweitert werden, vermutlich 
um ein Sortierzentrum oder ein Fullfillment Center.  
 
Bereits in der Vergangenheit wurde häufig Kritik am Amazon Standort Erfurt geäußert: die Ansiedlungspolitik 
der Landeshauptstadt wurde hinterfragt, das Thema Gewerbesteuereinnahmen durch den Logistikkonzern 
Amazon bleibt nebulös, Flächenverdichtung  stellt aus Umweltperspektive ein großes Problem dar, arbeits-
rechtliche Beratungsstellen berichten von dutzenden Fällen, wo Verstöße gegen Arbeitsgesetze an der Tages-
ordnung sind, Gewerkschaften kritisieren die Verweigerung des Konzerns zu Tarifverträgen und Beschäftigte 
schreiben offene Briefe an Amazon.  
 
Sebastian Perdelwitz führt an: „Der Spatenstich scheint eine gute Gelegenheit, bei der der Oberbürgermeister 
sich an seine berufliche gewerkschaftliche Vergangenheit erinnert und die kritischen Punkte vor Ort mit ent-
sprechender Öffentlichkeit thematisiert. Die Unternehmensstrategie von Amazon steht konträr zu einer Politik 
die eine kleinteilige und lokale Händler:innenstruktur fördern möchte. Mehrwertstadt macht sich für lokale 
Händler:innen stark.“ 
 
„Wir bieten Herrn Bausewein gern Inspiration zu seiner Rede: Beispielsweise wäre spannend, ob Gewerbesteu-
ern an die Kommune fließen? Wie wird sich der zunehmende Verkehr auf die Stadt und umliegenden Ortschaf-
ten auswirken? Wird es ausreichend Parkplätze für Fahrer:innen geben oder müssen die Beschäftigten weiter-
hin ihre Notdurft am Straßenrand oder auf Dixitoiletten verrichten?“ offeriert Tina Morgenroth. 
 
Diese Fragen müssen für Mehrwertstadt dringend geklärt werden beim bevorstehenden Spatenstich. 
 
Für Rückfragen stehen Ihnen zur Verfügung: 
 
Sebastian Perdelwitz, Stadtrat Mehrwertstadt 
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oder die Fraktionsgeschäftsstelle im Rathaus: 
Birgit Meusel / Christian Jänsch 
+49 361 655 2055 
mehrwertstadt@erfurt.de   

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt Fischmarkt. 1 99084 Erfurt 

Pressemitteilung 
 

http://www.fraktion-mehrwertstadt.de/
mailto:mehrwertstadt@erfurt.de
http://www.twitter.com/fraktionMWS
http://www.instagram.com/fraktionmehrwertstadt
http://www.facebook.com/fraktionmehrwertstadt
mailto:sebastian.perdelwitz@mehrwertstadt.de
mailto:mehrwertstadt@erfurt.de

